



KAY KIRCHWITZ / STAR PRESS

X plus Sex gleich Y

Nationalspieler **Bastian Schweinsteiger**, 31, und die serbische Tennisspielerin **Ana Ivanović**, 28, feierten ihre Hochzeit mit über 300 Gästen in Venedig, das Paar strahlte, wie es sich gehört – aber wird ihr Glück auch Bestand haben? Wenn es nach dem Journalisten John Tierney und dem Wissenschaftler Garth Sundem geht, kann man die wahrscheinliche Dauer der Ehe von Prominenten voraussagen: mithilfe bestimmter Parameter. Berücksichtigt werden bei der nicht ganz ernst gemeinten Methode unter anderem die Summe der Lebensjahre der Protagonisten und der Sex-Appeal der Frau. Bei ihren Studien kamen die beiden Amerikaner zu dem Schluss, dass Jugend und vor

allem zu viel weibliche Erotik einer langen Ehe abträglich sind. Den Sex-Faktor ermittelt der Statistiker Sundem unter Einsatz von Google: Je mehr Treffer eine Suche nach der Frau in „libidoanregender Kleidung“ erzielt, desto höher ist der negative Einfluss auf die Beziehung. Füttert man die Suchmaschine der Einfachheit halber mit dem Namen und dem Adjektiv „sexy“, erhält man bei Ana Ivanović mehr als 800 000 Treffer, mit „Britney Spears sexy“ über 400 Millionen. Spears heiratete im Alter von 22 Jahren gleich zweimal: einmal einen gleichaltrigen Mann (macht 44 Jahre), dann einen 26-jährigen (48 Jahre). Die eine Ehe wurde nach 55 Stunden annulliert, die andere zerbrach nach 2 Jahren. Herr und Frau Schweinsteiger zählen zusammen 59 Jahre – herzlichen Glückwunsch! ks



JONATHAN HORDLE / REX / SHUTTERSTOCK / ACTION PRESS

Star unterm Radar

Filme mit dem Hollywoodschauspieler **Chris Pine**, 35, („Unstoppable: Außer Kontrolle“ oder „Kill the Boss 2“) haben weltweit schon deutlich mehr als zwei Milliarden Dollar eingespielt und ihn zu einem hoch bezahlten Star gemacht. Dass ihn auf der Straße dennoch kaum jemand erkennt, findet er groß-

artig. Er sei sehr dankbar dafür, dass er auf der Skala des Ruhms noch ziemlich weit unten liege und nach wie vor ungestört durch Parks flanieren könne, sagte er der „Sunday Times“. Möglicherweise ändert sich das in den nächsten Tagen, denn kommenden Donnerstag läuft sein neuer Film „Star Trek Beyond“ an. Der in Los Angeles geborene Pine spielt zum dritten Mal

den jungen Captain Kirk, der mit der Crew seines Raumschiffs Enterprise am Rande des Universums Abenteuer besteht. Der „Sunday Times“ verriet Pine das Geheimnis seiner mangelnden Bekanntheit. Er meidet soziale Netzwerke wie Twitter oder Instagram. „Ich will nicht unnötig Aufmerksamkeit erregen. Diese Art von Nähe zu Menschen brauche ich nicht.“ 10b